

レモ難易セラセラモハセト。

工場主モ運転モセトモ行マセヨム事モセテモ運転半當モ與ムト
シニ運転セキ建物ヘ臨牀チ取リセマムロカ、田中車輛工場ヘ
モ小販セキセリ、又其江根主ヘ是ハトキセリ其運工モ售リセリ
セリ、其江根主セリ、其谷地ヘ移転モ論議セリ、當モ一時日本汽船内
貨工場主セリ、其谷地ヘ移転モ論議セリ、當モ一時日本汽船内
貨工場主セリ、其谷地ヘ移転モ論議セリ、當モ一時日本汽船内
貨工場主セリ、其谷地ヘ移転モ論議セリ、當モ一時日本汽船内

要來ハ職務ニ就キ入セトモ前モ要來モ提出スル事ハ不勝合モ
答セズ、或セタ事江根主ハ自殺ヘ江根ハ職務主導モセリ故モ想ム
同日午後二時内外委員ハ江根主ニ會見シモ要來君ニ煙スル回
用中車輛工場ニ尋問セリ外港ヘ是來ニ告メ
ハ本ノ謀キナシモ非ハシメ。

六月二十二日晨立端、立其端、該端ヘ運工全體詰探シタ、但端間
和會師當局ハ翁蘿田正謙宅ニ要來全體モ再び云ベラ。

工場主ノ稱スル温情主義ハ自身ガ金ヲ儲ケルヨリ外ニ何物モナ
イノデアル、又我々ノ結束ヲ切り崩ス爲ニ金ヲ職工ニ與ヘ其住
家ニ訪問シテ居ルデハナイカ、工場主ハ其今ヤ甘言ト金力トヲ
以テ我々爭議團ノ切り崩シヲ斷行シテラル、我々ニハ我々自身
ノ爲ニ又田中工場ニ在勤セル労働者兄弟ノ爲ニ要求ノ貫徹スル
迄本日ヨリ斷然罷業ヲ決行スル、同ジ田中車輛工場ニ在勤セル
労働者兄弟ヨ無理解ナル工場主ノ頭腦ヲ啓發セシムル爲ニ此際
適當ノ處置ヲ採レ、ソレハ我々ノ行動ヲ容易ナラシムルノミナ
ラズ諸君等ノ義務デハアルマイカ。

起テ我等ガ同志、起チテ我等ニ聲援ヲ與ヘヨ、ソレハ田中車輛
工場全労働者ノ幸福ヲ増進シ利益ヲ擁護スルノミナラズ全無產
階級ノ利益デアル。
諸君ヨ工場主ノ甘言ト金力ニ迷ハサレズ此際適當ノ處置ヲ採レ
夫レハ正義ヲ守ル所以デアル。